

COMUNICADO DE PRENSA

NUEVOS ACUERDOS ENTRE CEPSA Y SONATRACH

CEPSA y SONATRACH han firmado tres acuerdos que refuerzan la posición de ambas compañías en los mercados del gas, del petróleo y de la electricidad en España.

D. Chakib Khelil, Ministro de Energía y Minas de Argelia y Presidente de SONATRACH y D. Carlos Pérez de Bricio, Presidente de CEPSA, han firmado hoy en Argel tres acuerdos de colaboración y participación accionarial en los campos de la electricidad, del gas y del petróleo.

El primer acuerdo supone la toma de participación por SONATRACH de un 30% en la filial de CEPSA que agrupará sus actividades de cogeneración en la Península. El acuerdo contempla también el suministro de gas natural licuado por parte de SONATRACH a estas cuatro plantas de cogeneración de energía eléctrica, con una capacidad total de 200 megavatios.

El segundo acuerdo establece la toma de participación por SONATRACH en CEPSA Gas Comercializadora, sociedad dedicada a la comercialización de gas natural en España y hasta ahora participada por TotalFinaElf y CEPSA. De esta forma, el accionariado de CEPSA Gas Comercializadora estará compuesto por SONATRACH (30%), TotalFinaElf (35%) y CEPSA (35%).

CEPSA y TotalFinaElf unieron sus actividades de comercialización de gas natural en España en mayo del pasado año mediante la fusión de sus filiales CEPSA Gas Comercializadora S.A. y TotalFinaElf Gas & Power España S.A.U., formando la actual empresa denominada CEPSA Gas Comercializadora. A este proyecto se suma ahora SONATRACH.

Estos dos primeros acuerdos firmados hoy en Argel, suponen un volumen anual de 600 millones de m³ de gas.

El tercer acuerdo contempla la constitución de una sociedad conjunta de trading denominada SONACEP, con sede en Madrid, que tiene por objeto trabajar sobre opciones de pricing en cargamentos de crudo.

Además, durante las reuniones mantenidas por ambas compañías se ha analizado el calendario del proyecto MEDGAZ. Por lo que a este proyecto se refiere, y tras la finalización de los estudios de ingeniería, prevista para el último trimestre de 2002, se estará en disposición de constituir en la primera parte de 2003 la sociedad para proceder a la construcción del nuevo gasoducto que unirá Argelia y Europa vía España.

Madrid, 10 de septiembre de 2002